



ANEXO II. DECLARACIÓN JURADA y PRESENTACIÓN DEL TFG

D/Dña _____ con DNI _____,
con domicilio en (calle/plaza, CP, población y
provincia) _____ y
teléfono _____ a efectos de notificación, siendo su tutor o tutor/a _____

DECLARO BAJO MI RESPONSABILIDAD

Que el TRABAJO FIN DE GRADO (TFG) que lleva por título _____ y presento a este concurso de "TFG Eduso CyL 2023" es de mi autoría, siendo fruto de la investigación realizada durante el curso académico _____, en la Facultad de Educación de la Universidad de _____

Que fue presentado y defendido con fecha _____ obteniendo una calificación final de _____

Y para que así conste, presento esta declaración en

_____, a _____ de _____ de 202_

Fdo.

Fdo.

Persona interesada

Tutor/a

INFORMACIÓN PROTECCIÓN DE DATOS CONCURSO TFG

Le informamos que el **COLEGIO PROFESIONAL DE EDUCADORES Y EDUCADORAS SOCIALES DE CASTILLA Y LEÓN (CEESCYL)** es el responsable del tratamiento de sus datos de carácter personal con la finalidad de gestionar su participación en el presente concurso. Asimismo, le informamos que los datos identificativos de los ganadores y participantes podrán ser publicados en los canales de comunicación (página web y RRSS del colegio) con el fin de dar difusión y garantizar la transparencia del concurso. La legitimación del tratamiento de los datos deriva del consentimiento que exponen los participantes para participar de forma voluntaria en el concurso. Los destinatarios de sus datos serán las distintas áreas de nuestro colegio, así como los terceros a los que cedamos sus datos, conforme a lo

dispuesto en la normativa vigente en materia de protección de datos. Asimismo, los datos serán tratados hasta que finalice la relación existente y/o solicite la supresión de los mismos a este respecto, posteriormente podrán permanecer bloqueados hasta la efectiva prescripción de responsabilidades legales que correspondan. **CEESCYL** no tiene previsto llevar a cabo transferencias internacionales de datos. En aquellos supuestos en los que sea necesario, solo se realizarán a entidades que hayan demostrado que cumplen con el nivel de protección y garantías de acuerdo con los parámetros y exigencias previstas en la normativa vigente en materia de protección de datos, como el Reglamento Europeo, o cuando exista una habilitación legal para realizar la transferencia internacional, como el consentimiento del interesado. En todo caso, se proporcionará la correspondiente información al interesado.

Tiene derecho a acceder, rectificar y suprimir sus datos, así como otros derechos, desarrollados en el Reglamento General de Protección de Datos al responsable a través de la dirección postal C/ Feliciano Escudero, 20, Bajo (Espacio Viva-Valladolid), 47011, Valladolid, o vía email dpd@ceescyl.com, adjuntando copia del DNI. En los casos en los que considere que durante el tratamiento de sus datos se han vulnerado sus derechos en materia de protección de datos, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, el interesado puede presentar una reclamación ante la Autoridad de Control en materia de Protección de Datos competente (www.agpd.es)